

ABSTRAK

Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Permintaan Tenaga Kerja Pada Usaha Ikan Mas di Kenagarian Tarung-Tarung Kecamatan Rao Kabupaten Pasaman

Oleh: Siti Maryam

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh: (1) upah terhadap permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung. (2) Harga ikan terhadap permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung. (3) jumlah pakan ikan terhadap permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung. (4) jumlah bibit ikan terhadap permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung. (5) luas kolam terhadap permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung. (6) produksi terhadap permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung. (7) secara bersama-sama, upah, harga ikan, jumlah pakan, bibit ikan, luas kolam, dan produksi terhadap permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dan asosiatif. data dalam penelitian ini adalah data primer yang diambil pada bulan September 2015. Teknik pengumpulan data observasi langsung dengan membagikan kuesioner. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh jumlah kepala keluarga usaha kolam ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung, dengan jumlah sampel sebanyak 82 usaha kolam ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung menggunakan teknik analisis *purposive sampling*. Sedangkan analisis induktif dalam penelitian ini mencakup (1) Analisis regresi linear berganda; (2) Uji multikolinearitas; (3) Uji heterokedastisitas; (4) Uji Normalitas Residual (5) Koefisien determinasi; (6) Uji t; dan (7) Uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Secara parsial upah berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung (2) Secara parsial harga ikan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung (3) Secara parsial jumlah pakan berpengaruh positif dan signifikan terhadap permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung. (4) Secara parsial bibit ikan berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung. (5) Secara parsial luas kolam berpengaruh positif dan signifikan terhadap permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung. (6) Secara parsial jumlah produksi berpengaruh positif dan signifikan terhadap permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung (7) Secara bersama-sama upah, harga ikan, jumlah pakan, bibit ikan, luas kolam, dan produksi berpengaruh secara signifikan terhadap jumlah permintaan tenaga kerja pada usaha ikan mas di Kenagarian Tarung-Tarung.